

CENTRO DE LENGUAS DE LA UAL

“Los certificados de inglés de Cambridge se imponen a las entrevistas de trabajo y los currículos para lograr un empleo”

“Los certificados de inglés de la Universidad de Cambridge se están imponiendo a las entrevistas de trabajo y los currículos para conseguir un empleo”, asegura el profesor d

“Los certificados de inglés de la Universidad de Cambridge se están imponiendo a las entrevistas de trabajo y los currículos para conseguir un empleo”, asegura el profesor del Centro de Lenguas Rafael Pérez Herrerías. Este docente, con más de 20 años de experiencia impartiendo clases de inglés, tanto en una academia privada de su propiedad como en el Centro de Lenguas de la Universidad de Almería, apuesta por potenciar “el hablar y escuchar inglés”, porque según dice “en España tradicionalmente el punto fuerte ha sido la gramática, pero hablar y escuchar se ha dejado más de lado”

Entre los exámenes de Cambridge, los cuales celebra en Almería el Centro de Lenguas de la UAL, que prepara este docente están los conducentes a obtener los conocidos certificados PET y First Certificate. “Estos son los que se exigen para entrar en la vida laboral”, destaca el profesor Pérez Herrerías, quien ha visto “gente cuyo puesto de trabajo dependía exclusivamente de su certificado de Cambridge”.

“Los certificados Cambridge progresivamente se han ido sustituyendo por el currículo y la entrevista de trabajo que se hacía para acceder a un puesto de trabajo y ahora lo que hacen las empresas es pedir el certificado que indica el nivel que tiene la persona”, manifiesta.

Respecto a los niveles básicos, para niños y estudiantes con menos conocimientos, “se ha ganado mucho porque hemos conseguido avanzar en la calidad de la enseñanza. Ahora los alumnos comprueban que también se puede hablar, que el inglés no se trata de una asignatura más, sino de una herramienta para comunicarse con otras personas, otras culturas. Lo ven como algo que ellos pueden utilizar muy pronto. En España el déficit en la enseñanza de los idiomas ha sido siempre la cuestión oral y eso ha hecho que empecemos desde bien bajo a enseñar inglés”.

Labor del Centro de Lenguas

En cuanto a la labor que realiza el Centro de Lenguas, el principal aspecto positivo “ofrece a la comunidad universitaria y la sociedad almeriense en general, la oportunidad de proveerse de ese certificado de Cambridge que posteriormente le van a pedir en un puesto de trabajo, para cuando tengan que trabajar en otro país fuera de España”.

Además, “fuera de la Universidad, el atraer a prácticamente todos los centros circundantes a la capital que dan clases de inglés ha sido de una gran utilidad también. Por un lado, da la seriedad que supone que la Universidad de Cambridge deposite en la de Almería la responsabilidad de hacer todos sus cursos, no en manos de entidades privadas. Esto es un factor que a mí me parece importante, porque si se trata de universidad a universidad la garantía es aún mayor”.

Por otro, “todos los centros de alrededor que se dedican a la enseñanza del inglés tienen una conexión muy fluida con la Universidad y mi opinión, como persona que está situada en las dos partes al ser profesor del Centro de Lenguas y tener una academia privada, es que el Centro de Lenguas de la UAL nos está dando la oportunidad de tener un centro de consulta automático, un acceso a la Universidad de Cambridge directo, que lo tenemos en cualquier momento”, indica el docente.

De otro lado, añade que “se nos atiende cuando quiera que necesitemos un servicio, tenemos un personal que está dispuesto a explicarnos, a proveernos, a solucionar cualquier duda que tengamos, a orientarnos, a asesorarnos rápidamente, como si de la Universidad de Cambridge se tratara, es una auténtica delegación de la Universidad de Cambridge en Almería”.

Entre los alumnos que estudian para obtener el certificado de la Universidad de Cambridge hay estudiantes, y profesores de diferentes nacionalidades, "como Ecuador, México, Colombia, Perú, Brasil, Lituania, etc., que se encuentran en Almería a investigar o hacer su doctorado y que se van de España con un certificado de Cambridge", expone el profesor. Utilizan el inglés para publicar sus investigaciones en inglés, y poder propagarlas en la comunidad científica, traducir textos científicos, etc.

11/04/2005